

#NORD-OST #BERLIN 18. September 2018

Erster Lokführer-Infotag in Erkner

Zum Thema „Zukunft der Gewerkschaften“ trafen sich am Dienstag rund 60 Kolleginnen und Kollegen aus dem Lokfahrdienst zu einem ersten Meinungsaustausch in Erkner bei Berlin.



Dazu hatten die örtlichen Betriebsgruppen der DB Regio AG DB Fernverkehr AG, DB Cargo AG und der S-Bahn Berlin GmbH eingeladen.

Nach einem kurzen Rückblick in die Geschichte der Gewerkschaften wurden aktuelle Themen zur Unternehmenssituation bei der DB AG diskutiert. Die Entwicklung des Berufsbildes „Lokführer“ mit Hinblick auf die politischen Rahmenbedingungen war genauso Thema, wie auch die aktuelle Tarifrunde 2018.

Dazu standen uns Kollegen der zentralen Fachgruppe Lokfahrdienst Rede und Antwort. Umrahmt wurde dieses erste Treffen von vielen Informationen unserer Sozialpartner, vom Fonds soziale Sicherung und von mobifair.

Fazit dieser Veranstaltung: Einstimmiges Votum der Teilnehmer und

Teilnehmerinnen, dass diese Veranstaltung auch im nächsten Jahr stattfinden soll. Angeregt wird aber auch, diesen Infotag auf Kolleginnen und Kollegen des Bordservice und KIN auszuweiten.